



業千勞動重刊日

國鐵千葉動力車勞動組合

〒260 千葉市中央区要町 2 番 8 号 (動力車会館)
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936 番
 (公) 043(222)7207 番

94.7.14 No. 4026

3年間で 7/7 貨物本社
1300人削減 中長期計画 提案

分離・民営化体制の破綻が表面化

七月七日、JR貨物本社は、「中長期経営計画の骨子（案）」（以下「中長期計画」と略す。）を提案した。これは昨年来経営中枢の中で検討されてきたもので、今後一〇年間の期間をもって、JR貨物の「経営全般にわたる再構築」をめざした計画として提示された。しかしその内容は、今後三年間で貨物八〇〇〇人体制、さらにその三年後七〇〇〇人体制、そして一〇年後には現行の半数の体制にするという、労働者にとって職場を激変させるすさまじい内容になつてゐる。

今後一〇年間で
六〇〇〇〇人が
五五才に

われわれは、国鉄分割・民営化の矛盾が貨物に集中していることを常々主張してきたが、まさに「レールを持たない鉄道会社」＝JR貨物がその危機乗り切りをかけた一大合理化に突き進もうとしていることを軽視せず、全力で闘いに起ちあがらなければならぬ。

大合理化と労働強化で危機乗り切りを策す！

「中長期計画」では、昨年度の赤字決算を「深刻かつ重大な受けとめ」として、その原因を「当社」

まれに、「去るも地獄、残るもの地獄」が再び貨物に訪れようとしひいている。

「蘇聯年鑑圖」

発足以来内在する基本的諸課題の顕在化による経営基盤の脆弱性に起因」に求めている。「基本的諸課題の顕在化」とは、社員の高年齢化と資材の老朽化のことを指し

とりわけJR貨物は、第一段階の三年間を「緊急三カ年計画」と

- ・オ1段階で8000人体制!
- ・オ2段階で7000人体制!
- ・10年後は現行の半数に!!

8・6広島-8・9長崎反戦反核闘争



朝鮮侵略戦争反対！

反合・運転保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！